



PARA PULICACIÓN INMEDIATA

El Nuevo Director Aporta Una Gran Experiencia y conocimientos a The Golden Mile Alliance

Frederick, MD 16 de Mayo de 2024 – La Alianza Golden Mile se complace en anunciar el nombramiento de Christopher McDonald como su primer Director Ejecutivo completamente dedicado y a tiempo completo, efectivo a partir del 15 de Abril de 2024. Christopher McDonald aporta una gran experiencia y experiencia a la Alianza Golden Mile, y la junta directiva está emocionada de verlo avanzar en su misión e iniciativas.

Christopher tiene un historial probado en negocios y defensa comunitaria, desarrollo empresarial y planificación estratégica. Su experiencia previa incluye una carrera de más de veinte años en la industria hotelera, incluyendo ser socio gerente en un restaurante altamente exitoso en Gran Rapids, MI. Además de comprender los desafíos de ser propietario de un pequeño negocio, ha ocupado cargos de defensa empresarial y designados municipalmente en varias áreas del país, incluidos Local First of West Michigan, Local First of Arizona, Presidente de la Asociación Empresarial de Eastown y Presidente del Comité de Marketing del Distrito de Mejora Empresarial de Uptown. Los Logros de Christopher con organizaciones como estas incluyen liderar eventos y promociones para destacar negocios en la comunidad local, trabajar junto a partes interesadas relevantes y municipios para mejorar e incrementar la visibilidad de la comunidad empresarial, y unir a empresas locales y la comunidad del área para avanzar en intereses comunes, incluida la defensa de la seguridad vial y peatonal y eventos promocionales empresariales y comunitarios.

Shantay Demar, president de la Junta de la Milla de Oro afirma, “La junta directive está encantada de que Christopher haya decidido unirse a la Alianza Golden Mile como su primer Director Ejecutivo. Su pasión como Defensor de empresas y comunidades circundantes, junto con su visión y capacidad para planificar estratégicamente para alcanzar objetivos, lo convirtieron en el candidato perfecto para liderar y hacer crecer esta organización.”

“La Golden Mile Alliance ha realizado un trabajo fenomenal a lo largo de los años y estoy aún más entusiasmado con el director ejecutivo Christopher McDonald al frente del liderazgo. Espero trabajar con él y la GMA continúan trazando el brillante camino a seguir”, cita el concejal de la ciudad de Frederick, Derek Shackelford, quien es el enlace con Golden Mile Alliance.

McDonald expresó su entusiasmo por este nuevo rol al afirmar: “En mis breves tres años como residente de Frederick, he visto de primera mano cómo se valoran y aprecian las comunidades empresariales. Me inspira lo que ya se ha logrado con la Alianza Golden Mile y planeo integrar mis experiencias pasadas y antecedentes para continuar destacando los negocios y comunidades residenciales de Golden Mile y ser otra parte de lo que Frederick tiene para ofrecer.”



Para consultas de medios o más información, comuníquese con Christopher McDonald en cmcdonald@goldenmilealliance.org o al 240.367.3588.



P.O. Box 3136

Frederick, MD 21705

<http://goldenmilealliance.org>

La Alianza Golden Mile (GMA) tiene el honor de ser una puerta de entrada a la Ciudad de Frederick, ubicada a lo largo del corredor de la Ruta 40. El Comité Organizador de la Alianza Golden Mile fue establecido y designado por el entonces alcalde de Frederick, Randy McClement, y fue oficialmente incorporado como organización sin fines de lucro en Febrero de 2012. Su rica historia está fortalecida para alcanzar su potencial a través de la reinversión y revitalización a través del emprendimiento y miembros de la comunidad comprometidos y cuidadosos.

La misión principal de la Alianza Golden Mile es ser una comunidad comercial y residencial acogedora, económicamente sólida y deseable. Esto se logra a través de actividades de desarrollo económico que apoyan a las empresas y comunidades dentro del distrito, así como a los esfuerzos de apoyo en toda la ciudad de Frederick. La visión de GMA es ser un destino premier vibrante, diverso y accesible para compras, restaurantes, recreación y comercio en la Ciudad de Frederick